



La Usal evaluará el 27 de septiembre a 5.600 aspirantes a administrativo

■ R.R. / WORD

SALAMANCA. Más de 5.600 personas están llamadas a participar en el primer ejercicio de las pruebas para acceder a 31 nuevas plazas del personal de administración y servicios que convoca la Universidad de Salamanca, que se celebrará el próximo 27 de septiembre en los diferentes campus. La distribución de los opositores en virtud de las aulas se anunciará en los tablones del Rectorado y en la propia página web de la institución docente. De las 31 plazas de auxiliar administrativo que se ofertan, 29 son de acceso libre y las dos restantes de promoción interna.

El proceso de selección arrancará el 27 de septiembre con un texto inicial, integrado por un total de 80 preguntas, basado en el temario seleccionado y que servirá de criba para optar a la segunda fase de la oposición, que consistirá en unos ejercicios sobre el dominio de excel y word. Por último, está prevista una prueba más, de carácter voluntario, que permitirá determinar el nivel y el dominio de los aspirantes en materia de idiomas, optando entre el inglés o el francés.

El elevado número de aspirantes que han tramitado su solicitud para intentar obtener alguna de las 31 nuevas plazas es una muestra del enorme interés que ha despertado la convocatoria, especialmente en un contexto marcado por los recortes en materia de personal universitario.

Por otro lado, la institución docente ha hecho públicos los nombres de los aspirantes que compiten por diferentes jefaturas universitarias del personal no docente, como son los casos de Contratación, Tramitación y Control, Gestión Económica, Gestión Administrativa, Planificación y Desarrollo, así como Permisos y Licencias. Curiosamente, en las listas de aspirantes se repiten casos de candidatos que han presentado su solicitud para optar a diferentes puestos de jefaturas, dado que reúnen en todos ellos el perfil exigido en la convocatoria.